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Achats de plants de pommes de terre
Question écrite n° 15248

Texte de la question

M. Pierrick Berteloot attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de la souveraineté alimentaire sur la
difficulté qu'éprouvent les agriculteurs des Hauts-de-France à se fournir en plants de pommes de terre. Des
entreprises comme Clarebout Potatoes (B) ou McCain Europe achètent la majorité des productions de plants
élaborés dans la région. En conséquence, les obtenteurs français ne peuvent plus fournir les agriculteurs
nordistes, qui se voient contraints d'acheter leurs plants aux obtenteurs néerlandais. Les semences et plants
sont au cœur de la souveraineté alimentaire du pays. Il lui demande s'il est informé de ce problème et comment
il compte trouver une solution pour que les cultivateurs puissent acquérir leurs plants auprès de fournisseurs
français.
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